

Science Talk: „Über Geld spricht man. Chancen für Kryptowährungen?“ mit Sigrid Stagl und Guido Schäfer

Gleich zweifach ist die WU-Faculty beim nächsten Science Talk des Wissenschaftsministeriums zum Thema „Über Geld spricht man. Chancen für Kryptowährungen?“ in der Aula der Wissenschaften vertreten, und zwar durch Sigrid Stagl und Guido Schäfer. Alle WU-Angehörigen sind sehr herzlich zur Veranstaltung eingeladen!

Wann: 28. Mai 2018

Beginn: 19.00 Uhr

Ort: Aula der Wissenschaften Wollzeile 27a, 1010 Wien

Das Podium gestalten:

Paul Klanschek, CEO & Co-Founder des Startups BitPanda

ao. Univ.-Prof. Mag. Dr. Christian M. Piska, Rechtswissenschaftliche Fakultät, Universität Wien

ao. Univ.-Prof. Dr. Guido Schäfer, MPA Institut für Analytische Volkswirtschaftslehre, Mitglied des Forschungsinstituts für Kryptoökonomie

Univ.-Prof. Dr. Sigrid Stagl, Institute for Ecological Economics und Forschungsinstitut Economics of Inequality